

Reconoce **Luege** "mala visión" del gobierno federal

El director general de la Comisión Nacional de Agua (Conagua), **José Luis Luege Tamargo**, admitió que el gobierno federal no invirtió en los últimos 15 años en infraestructura hídrica por "mala visión". Durante su comparecencia en el Senado, aseguró que la construcción de la Presa Arcediano, en Jalisco, se difirió por los altos costos que representa, es decir, alrededor de 15,000 millones de pesos. Defendió el proceso de licitación que ganó una empresa extranjera para la construcción de la Presa El Zapotillo sobre el Río Verde, Jalisco, y dijo que esa obra seguirá hasta que sea culminada en el 2012.

Con información de Jorge Monroy. FOTO: HUGO SALAZAR/EL ECONOMISTA

